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Trabajan solución a
movilidad de carga
La Coparmex inicia hoy el estudio para definir los corredores que propondrán
le preocupa que la entrada de camiones sea sólo por la noche dice Maite Ramos
POR FRANCISCO PAZOS

Elsector empresarial de la Ciudad
de México inicia
hoy la elabora
ción de un estudio
de aforos vehi

culares y tipos de mercancías
transportadas que presentará al
Gobierno delDistrito Federal de
cara a la discusión para reorde
nar el transporte de carga

Maite Ramos presidenta de
la Comisión de Movilidad de
la Confederación Patronal de
la República Mexicana del DF
Coparmex consideró que las

propuestas que ha expuesto a
la fecha la administración local
carecen de sustento

Ramos explicó que al interior
de la Comisión se puso en mar
cha el trabajo de una mesa en la
que participan especialistas en
transporte de carga y los mis
mos representantes del sector
para deñnir los parámetros que
justifiquen ladelimitación de ho
rarios y rutas para este tipo de
vehículos pesados

Se habla por ejemplo de
corredores Estamos a favor de

ellos pero creemos que se debe
de revisar la lista que hoy se está
mencionando como alternativa

Tenemos en la ciudad cinco

puntos de entrada para trans
porte de carga Toluca Puebla
Querétaro Cuernavacay Pachu
ca Creemos que estos corredo
res tienen que estar distribuidos
entre estas cinco entradas y que
se puedan conectar para poder
salir dijo la especialista

Excélsior dio a conocer el 16

dejunio pasado que laCoparmex

ha señalado algunas rutas como
la avenidaCongreso de laUnión
propuestas por la Secretaría de
Transportes y Vialidad capita
lina Setravi para constituir co
rredores de transporte de carga
como vialidades que no serían
viables para la operación de ve
hículos pesados

Al respecto la presidenta de
la Comisión de Movilidad de la
Coparmex señaló que los daños
en la infraestructuravial no sólo
entorpecen la circulación de las
unidades de carga sino que in
crementan los riesgos de que se
involucren en accidentes

Lo que vamos a entregar
comenzaremos a trabajarlo el
miércoles hoy y esperamos te
nerlo en una semana Es un aná
lisis de cuáles son los corredores
que nosotros proponemos No es
que sean otros completamente
diferentes pero sí vamos a revi
sar los propuestos indicó

Otro factor que interviene en

la movilidad de mercancías y la
circulación de transportepesado
en la capital es el de la restricción
de horarios para ocupar vialida
des primarias y secundarias

Sobre este tema consideró
que las propuestas que limita
rían la circulación de transporte
de carga en horarios nocturnos o
con restricciones entre las 7 00 y
9 00 horas afrontan limitantes

Estamos trabajando con
estadísticas para saber cuán

tos camiones de carga entran a
la ciudad en qué horarios y qué
tanto afectan realmente Cree

mos que se tiene que desconges
tionar la ciudad pero preocupa

que se limite alhorario nocturno
Esto ya lo platicamos con

Salomón Chertorivski secre
tario de Desarrollo Económi
co del Distrito Federal porque
las empresas grandes pagarán
para ajustarse al horario noctur
no pero qué va a pasar con los
pequeños empresarios como
muchos del Centro Histórico
cuestionó Ramos

En este mismo sentido la lí
der empresarial agregó que en
caso de restringir los horarios de
ingreso de tractocamiones y ca
miones de carga a la ciudad las
autoridades capitalinas y delEs
tado de México también deberán
elaborar un esquema de seguri
dad para los accesos carreteros

Se puede generar un foco de
corrupciónyde inseguridadmuy
serio Grupos de la delincuencia
pueden saber que siempre en ese
horario habrá cierta cargay mer
cancía que sonvulnerables y que
serán fáciles de asaltar

Indicó que la Comisión de
Movilidad de la Coparmex bus
cará que los resultados de los
análisis que llevan a cabo sean
considerados en la definición de
las leyes reglamentarias para la
Ley de Movilidad del Distrito
Federal Por ello indicó estos
trabajos ya fueron informados
a Salomón Chertorivski y serán
presentados aljefe de Gobierno
Miguel Ángel Mancera

Agregó que también hanbus
cado al titular de la Secretaría de
Transportes y Vialidad del Dis
trito Federal RuflnoH LeónTo
var sin embargo ala fecha no ha
recibido a los representantes de
la Coparmex
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